



## OCIM doublement récompensé par l'Université militaire Nueva Granada en Colombie

### A propos d'OCIM

Fondé à Paris en 1961, le groupe OCIM est détenu et dirigé par la holding OCIM Finance. Fort de son activité historique de promoteur immobilier et de gestionnaire d'actifs, OCIM possède une longue expérience en matière de gestion de projets complexes et d'actifs tangibles.

OCIM se consacre désormais entièrement au secteur des métaux précieux, produisant et négociant de l'or et de l'argent, et s'approvisionnant en métaux stratégiques dits platinum grade, comme le platine, le palladium, et le rhodium.

OCIM exerce une double activité complémentaire de négociant et financier. En tant que négociant, OCIM achète et vend tout au long de la chaîne de valeur des actifs, des producteurs aux utilisateurs finaux. En tant que financier, OCIM finance les opérations de la chaîne de valeur, principalement par le biais de contrats de prépaiements à court terme.

OCIM exploite également deux usines de traitement au Pérou et produit de l'or responsable issu de minerais achetés auprès de mineurs artisanaux et à petite échelle.

OCIM dispose d'équipes basées à Paris, Genève et Lima.

**L'Université militaire Nueva Granada a décerné à Laurent Mathiot, Président-Directeur Général du groupe OCIM, en sa qualité d'entrepreneur, la Médaille du Mérite Universitaire dans la catégorie Grand-Cross, la plus haute distinction décernée par cette prestigieuse institution académique basée à Bogota, à l'unanimité du Comité de l'Observatoire de la Durabilité.**

Le prix de l'ESG a également été attribué à OCIM afin de saluer l'ensemble des actions menées par le groupe en faveur des mineurs artisanaux en Amérique latine.

La cérémonie de remise des prix a également récompensé, dans la catégorie Grand-Cross, Monsieur le Magistrat Jorge Enrique Ibanez Najjar, président du Conseil constitutionnel, Monsieur le Magistrat Octavio Augusto Tejeiro Duque, président de la Cour suprême, et Monsieur le Magistrat Luis Alberto Alvarez Parra, président du Conseil d'État. Cela permet à OCIM de rejoindre le comité de

sélection des Global Sustainability Awards 2025. La cérémonie s'est déroulée le 25 juillet 2025 à Bogota dans le cadre des célébrations marquant le 43<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de l'Université militaire Nueva Granada. Ces prix soulignent l'engagement du groupe OCIM en faveur du développement socio-économique et de la protection des écosystèmes naturels en Amérique du Sud, notamment en matière d'utilisation durable des ressources en eau.

« Nous sommes très honorés de recevoir ce prix, qui valide la pertinence de notre modèle économique et renforce notre ambition visant à déployer encore davantage notre ancrage local dans les années à venir. En ouvrant les portes des marchés internationaux aux mineurs artisanaux, nous cherchons à générer un impact durable sur leur vie quotidienne, mais aussi à renforcer les perspectives de développement économique des communautés concernées tout en minimisant leur empreinte environnementale », explique Laurent Mathiot, Président-directeur général d'OCIM.



## Contact

### Laurence Mathiot

Directrice de la Communication  
et des Ressources Humaines

[laurence.mathiot@ocim.com](mailto:laurence.mathiot@ocim.com)

+33 1 88 83 86 17

+33 6 48 79 38 95